



BUGA – La CVC contrató un estudio con una firma especializada para diagnosticar y caracterizar la generación de olores en dos municipios del Valle.

El proyecto fue presentado este jueves en Buga ante el comité de gestión para la erradicación de vectores. El objetivo es hacer un inventario de los olores provenientes de prácticas agropecuarias, no con el ánimo de aplicar sanciones, sino con el fin de tomar acciones correctivas” explicó Germán Bolaños, de Incoambiental SAS, la empresa que desarrollará el proyecto. Según Bolaños, el proyecto se realizará en los municipios de Buga y Candelaria a través de cinco fases hasta antes de terminar el 2017.

Los expertos procederán a levantar el diagnóstico a través de una técnica denominada olfatometría dinámica, identificando el tipo de tono o carácter de cada actividad y posteriormente comparándola con el olor que hay en el ambiente, para determinar si procede de una porcícola, avícola, frigorífico u otra actividad.

El diagnóstico y caracterización está dirigido a frigoríficos, plantas de producción de alimentos para animales, avícolas, porcícolas, plantas de tratamiento de aguas residuales y fábricas de producción de concentrado.

Tags

Buga

CVC